
!"!#$""#

!""#"$!

%$

&'()%

! % # & '( () (&

*+()%

!)

', &'-. /-'0

12'

*

-

($!!$+%

3

!"!#$""#

!,"#"$!

%$

&'()%

! % # & (( () (&

*+()%

!)

', &'-. /-'0

12'

*

-

($!!$+%

3

*-

45#

!""#(!(

%$

!"#$%!"#"$

'267&'-. /-80

9:

("(*

-

("""

3

;:

* "

-

*!"

3

;:

) &#(#

-

()"

3

*-

45#

!""#(!(

%$

!"#$%!%&%$

'267&'-. /-80

9:

("(*

-

("""

3

;:

* "

-

*!"

3

;:

) &#(#

-

()"

3

($

:

$

#

!""#(!(

%$

&'()%

* # + (% ($

', &'-. /-'0

*2'

"

-

"

3

12'

)#

-

(+!&

3

($

:

$

#

!""#(!(

%$

&'()%

* # + (% ($

', &'-. /-'0

*2'

"

-

"

3

12'

)#

-

(+!&

3

&''()*(')'*+,

!"#$-*+,%-%.+)+/+0

". !"/) 0/"1

23" $/ -))))))4

53" $/ 0,0./)4

&6'()*)')')+,

!"#$-)+,+-+.+)+/+0

". !"/) 0/"1

23" $/ -))))))4

53" $/ 0,0./)4

!!

:

$

#

"#(!(

%$

&'()%

"! "$ ") (( !(

', &'-. /-'0

*2'

&

-

+$&"

3

!!

:

$

#

"#(!(

%$

&'()%

"! "$ ") (( !(

', &'-. /-'0

*2'

&

-

+$&"

3

<=

*

#

"#(!(

%$

&'()%

" " )

', &'-. /-'0

>:

!*)"%

-

("""

3

;:

* %#&$!

-

*!"

3

<=

*

#

"#(!(

%$

&'()%

" " )

', &'-. /-'0

>:

!*)"%

-

("""

3

;:

* %#&$!

-

*!"

3

<=

$

#

"#(!(

%$

&'()%

" " ) ) "

', &'-. /-'0

<=

$ *"

-

("""""

3

<=

$

#

"#(!(

%$

&'()%

" " ) ) "

', &'-. /-'0

<=

$ *"

-

("""""

3

789:;*0))')-0+,

&'()%

+ (! () (# (& *$ *)

*+()%

)

', &'-. /-'0

12'

"

-

"

3

?2'

(

-

$*%%"%

3

789:;*0))')-0+,

&'()%

+ (! () (# (& *$ *)

*+()%

)

', &'-. /-'0

12'

"

-

"

3

?2'

(

-

$*%%"%

3

王先生是南京一位职业
股民，如今资产已经上千万。

这两天股指上了4000点，他
也比平时忙碌了许多。“今年
这个行情，谁都没有经历过，
市场上没有所谓的专家。”

王先生一直是位价值投
资者，从 2002年以来，在 5
年时间内，他只做过三只股

票：天津汽车、丝绸股份、华
芳纺织。“现在我的大部分
资金仍然在其中一只股票
上，我不管现在股指是 4000
点或是多少点，不管大盘是

涨还是跌，我长线持有的这
只股票还是不会动。”
“现在很多股民买股票，

留不住，那是因为对这只股
票没信心、不了解。”王先生

打了个比方，如果有人想在
新街口开个店，那么肯定会

去店铺看看，怎么进货、附近
人流量怎么样。但是现在很
多股民买股票，连这只股票
是做什么的，都不知道就买
进去了，所以一跌他就害怕，
心里没底啊。“我长线持有
的股票，一点都不害怕，因为

这些上市公司我不知道去过
多少趟。我会去公司调研，会
进车间跟工人聊，跟当地人
聊，会了解整个行业情况、企
业经营模式、是否有当地政
府支持。”王先生称，对自己
非常熟悉的股票，即使跌了

也一点都不害怕，因为自己
可以在低价位再加买进去。
据了解，就这 3只股票已经

让王先生的资产至少翻了
10几倍。

但现在这种行情，也不
能错过任何一个短线机会。
“我现在也追热点，炒短线。
但是一般不超过一周。”王
先生称，现在只要有概念的
股票，比如券商借壳、资产重
组等股票，他也会参与博一

把。不过，故意造假的股票他
是坚决不碰的。“做短线也
有被套住的，一旦这些股票
下跌，如果看不清走势，坚决

不补仓，而且反抽时要及时
出来。”他给股民的建议就
是，每天研究各大咨询机构
推荐的股票，自己再从中挖
掘，如果涨幅已经过大的最
好不要碰。
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IT人才缺口巨大是不争的事实，随意打开一

个招聘网站，看看软件工程师、网络工程师的招聘

信息是不是最多？数据显示：中国每年至少存在

20万 IT人才缺口，并且这个缺口还在以每年

20%左右的速度增长。
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传统的教育模式培养出一纸文凭的应届毕业

生，并不能满足IT企业日新月异的发展需求，而注

重操作技能和实战经验的职业教育则弥补了这个

空缺。北大青鸟APTECH作为中国IT职业教育

领导品牌，6年来已经帮助近20万人次实现IT人

梦想。
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如何选择培训机构，如何识别一些培训机构的宣传伎俩？是消费者在选择培训机构时最头疼的问
题。本文的作者是某知名的IT培训机构的一名广告撰稿人，面对鱼龙混杂的培训市场，为给那些准备
掏出老本参加培训的消费者指引方向，规范整个培训行业秩序化发展，冒着被同行业抨击的风险撰写
此文，希望读者朋友们借鉴。

jkl)mnop+**.qrst

就业，是潜在培训消费者最关注的问题，有些消费者在读广告或者咨询时，很不理智，总希望哪家
培训机构能够承诺出“100%包就业”。在这里，作为北大青鸟APTECH公司的一名广告人员，我可
以告诉你，不要相信任何培训机构宣传的100%包就业。这是一种对消费者错误引导而又不负责任
的说法。即使是作为中国IT职业教育领导品牌的北大青鸟APTECH也做不到。别说是培训行业，
就是清华北大也不可能100%包就业，作为培训机构能做到的就是对传统教育的弥补。培训行业的
培养目标、课程、教师及设备决定于职业教育强调学员的动手操作能力和实战经验培养，有的放矢的
为需求企业培养实用，技能型人才，只能说，通过职业培训，更能直接有效的帮助学员掌握企业最需
要的前沿技能，最终促进他们良好的就业。
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“年薪十万”，对于我们来说，太有诱惑力了，但是作为潜在的消费者必须清醒，你现在的目标就是要通
过培训，掌握一项技能，最终找到一份好工作。至于能赚到多少薪水，要看你个人综合素质，“年薪十万”并
不是不可能，但是总不能把个例当案例。北大青鸟APTECH培养的20万学员中，年薪十万的案列有很
多，诸如在sina、sohu、lenovo上班的一些人，但是在宣传中并不能以此为卖点去误导消费者，毕竟北大
青鸟APTECH还培养了一部分中专生，他们能找到好工作，能进入IT行业，已经是他们的奇迹。其他的培
训机构是否也能创造这样的奇迹，我不便多说，但是我不赞同用“年薪十万”这样的诱惑进行大肆宣传。
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在中国，提出这样口号是要被拍砖的。在现阶段，职业教育是不可能与传统教育相比较的（一些职教
专家可能会因为这句话痛骂我）。为什么？因为在中国，职业教育一直以来都被视为传统教育的边缘，原
因在于中国人的传统观念是一味追求“四书五经”，追求“读高书”“上大学”。虽然高学历人才在找工
作的时候依然屡次碰壁。但是，这种观念在老百姓的心里可是根深蒂固，毕竟大多成功人士还是来自于
传统教育。当然了，通过职业教育成功的人也日渐凸现，例如：一些演员、开神六的、甚至刘翔这些人他们

就是职业教育成功的典范。因此“职业教育打败传统教
育”说法为时尚早，消费者应做到心里有数。
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选择培训行业也一样，不能单看广告，多从侧面了解一
下培训机构的品牌、规模和实力。大品牌总会值得信赖，不
必担心它的质量，或者不必担心它哪天会倒闭；规模和实
力则说明了在你之前已经有很多人选择这项培训，而且绝
大多数人群都从中受益（不然焉有天下学员不返之理）。
其次要货比三家，多去几家培训机构实地考察一

下，从环境设备，在读学员数量，师资情况，就业案列等
去综合评判，不要觉得难为情，你是消费者，走到哪里，
他们都会笑脸相迎。
还有一点就是多询多问。向老师或有一定社会经验

的朋友了解一下诸多培训机构的情况，他们的话会给
你很好的建议。但是值得注意，询问不等于道听途说，
尤其是在互联网上，会有竞争对手，心存不良人群的恶
意、片面的说法，可能会给你错误的引导。
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“现在炒股要不断修
正自己的观念。”短线炒

股高手黄先生称，原来以
为大盘上了 3000点就要
调整了，但是现在都涨到

4000点了，所以现在的股
市要走一步看一步，要不
断修正自己的错误，不能
死抱住老观念不放，白白
放弃投资机会。
“现在大盘点位这么

高，炒股难度加大了，所
以一定要选好股票。”黄

先生告诉记者，他选股有
个诀窍，就是一定要选庄

家刚刚拉升的股票、刚刚
脱离庄家成本位的股票，
价格翻了几倍的股票他
是坚决不碰的。尤其是现
在大盘上了 4000点，更
要小心谨慎，一旦判断错
了，及时出局，不能说舍
不得，那样可能损失更大，

所以他建议新股民一定要
学会设止损位。

怎么判断股票是否拉
升？他透露了一个技巧，首

先要看底部庄要建得多，
如果是 1亿元的流通盘，
那么底部仓量至少要连拉
5－6根阳线，7%－8%的
换手量，这说明庄家货吃
饱了开始拉升。然后再回

抽，再拉升，现在庄家多是
阶梯式拉升，成交量越大，
涨幅越大。每个庄家做法
不同。
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刘女士是炒股 10多年
的大户，收获颇丰，但对今年

这个行情，她同样不敢轻易下
结论。“牛市顶在哪里，谁也

不敢说，所以最好的办法，就
是满仓，捂住不动。除非哪天
盘面真的走坏掉了，最多当天
以跌停板的价格走人，那我最
多也就是少赚了10%。”
“现在这个行情，做短

线是很累的，高抛低吸很难
准确。而且很有可能是你抛

了之后就涨上去了，这个价
格就再也接不回来了。”刘
女士称，现在的大牛市行
情，谁也不知道顶在哪里，
所以最好的办法，就是满仓
操作，捂住不动，“如果一
只股票涨了 100%，我捂住

不动，一些小的盘中调整不

用去理会，那肯定能分享绝
大部分涨幅。除非哪天盘面

不对，形态走坏了，那么我
最多亏个 10%出来，那么
这只股票 100%的涨幅，我
也赚到了 90%，而短线今
天买明天卖，可能会错过不
少机会，可能 只 能 赚 个
50%，还累得要死，心态也

容易不好。”
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'( )*+,5万元资产也

能在银行享受贵宾级待遇了。
近日交通银行南京分行推出
交银理财，以交银理财卡和理
财综合账户为载体，利用一张
银行卡，对客户名下的资产进
行管理。市民只要在该行的金
融资产当个季度日均 5万元

以上，就可开立理财账户，享
受各种特殊待遇。

此前，银行理财市场分为
普通客户和高端客户两大阵
营。各家银行高端客户的门槛
不同，20万到 50万元不等。
高端客户可以享受众多费用

减免项目、优先购买紧俏理财
产品、到银行网点办理业务不
用排队等优惠。

而此次交行推出的 “交
银理财”为资产达 5万元的
中端客户开辟了一条专属理
财通道。据交行个金部负责人

介绍，与普通客户相比，“交
银理财” 客户免收理财卡的

工本费、挂失费；开通个人网
上银行专业版、购买人民币理
财产品、炒外汇等都可以享受
价格优惠；客户名下的存款、
贷款、基金、国债等金融产品
进行一站式综合管理，并同时
具备资金调度功能以及循环

授信额度。
交银理财客户在银行网

点办理业务时，银行会提供专
门的柜台，拨打客户热线时，
也会被优先接听。目前，市民
开通“交银理财”账户后六个
月内可享受免费体验。过了六

个月后，银行会每月根据客户
在银行资产情况决定是否收
取账户管理费，如季均资产仍
在 5万以上（含），不收取账
户管理费；如客户季均资产在
5万元以下，将收取每月 10
元的账户管理费。
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